



Idyllisches Radfahren entlang des Chiemsees

Beitrag

Am Uferweg entlang des Chiemsees zwischen Prien und Seebruck lässt es sich stets herrlich radeln und die Schönheit der Natur genießen. Immer wieder bieten sich traumhafte Ausblicke auf den See, die Fraueninsel und die Berggipfel, wie die aktuellen Bilder eindrucksvoll zeigen.

im Kailbacher Winkel



Surfer im Kailbacher Winkel
am Steg im Kailbacher Winkel.



im Kailbacher Winkel.



in Gstadt beim Inselblick



Fraueninsel von Gstadt



im Malerwinkel
im Malerwinkel



Kampenwand vom Cafe Toni





Wendelstein vom Cafe Toni





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemseeradeln
2. Gstadt
3. Prien
4. Seebruck